
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Die Multiplikation ist eine .

Ein Beispiel:

4 · 3 = 12

Manchmal schreibt man das auch mit einem "x":

4 x 3 = 12

Im  gibt es diese Rechnung oft, zum Beispiel:

Es gibt vier Säcke.

In jedem  liegen drei Kugeln.

Dann sind es zusammen 12 Kugeln.

Das Gegenteil der  ist die Division.

Da wird etwas geteilt.

Es gibt auch noch die Addition und die .

Zusammen sind dies die vier .

Quellenangabe: Artikel: Multiplikation (von Beat Rüst, Michael Schulte u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Multiplikation&amp;oldid=25411


